## Maduro con muy buen ojo La ministra más hot





Muchos desean ponerse en línea junto a la ministra. TOMADO DE .PEOPLEDAILY.COM.CN

## **♦ TOMADO DE ELTIEMPO.COM**

Colombia

Apenas nombrada Ministra de Deportes en el gabinete del presidente venezolano, Nicolás Maduro, saltaron los titulares: la ministra "hot", la "sexy", la "despampanante".

Sus fotos desnuda y estratégicamente cubierta por su sable y capucha de esgrimista fueron de inmediato rescatadas de los archivos y adornan todavía la prensa local y hasta mundial.

Se trata de Alejandra Benítez, de 32 años, cuya torneada anatomía pinta mucho más que una cara bonita dentro de las filas del chavismo.

Su nombre tenía tiempo sonando para el cargo no solo por ser una atleta de gran proyección internacional sino también por su abierto activismo político, en total sintonía y defensa de la "revolución bolivariana".

Oriunda de la humilde parroquia de Antímano, al sur de Caracas, la suya es una historia clásica de superación. Se graduó de la Universidad Central de Venezuela como odontóloga, una carrera que hizo a pulso con el esgrima, disciplina a la que se dedicó desde los 14 años y con la que ganó el mundial de esgrima en Cuba en el año 2005, medalla de plata en los Juegos Panamericanos de Santo Domingo, en el 2003, y bronce en Guadalajara (2011).

También participó en los Olímpicos de Atenas 2004, Pekín 2008 y Londres 2012, logrando su mejor récord en estos últimos al quedar en el puesto 15 de la tabla mundial.

Su ficha política es corta y, antes de su nombramiento como ministra solo incluye la inscripción al oficial Partido Socialista Unido de Venezuela en el año 2011 y como diputada suplente en el 2012.